

BREVES

Escondida aumenta su producción y pago de impuestos

La producción de cobre de Escondida en el periodo enero-marzo de 2025 alcanzó un total de 333,6 mil toneladas, compuestas por 288,4 mil toneladas de cobre pagable en concentrados y 45,2 mil toneladas de cátodos de cobre, reportó la compañía en un comunicado.



La cifra es un 15,7% superior a la del mismo periodo del año 2024, cuando la producción fue de 288,2 mil toneladas, principalmente debido a un aumento esperado en la ley del mineral y mayor cantidad de material alimentado a las plantas concentradoras.

Los ingresos ordinarios asociados a ventas sumaron US\$ 3,827 millones, lo que representó un aumento de un 73% en comparación al mismo periodo del año 2024.

Los costos (excluidos costos financieros netos) fueron de US\$ 1,461 millones, un 23,6% más que en el mismo periodo del año 2024. Esto debido principalmente debido a inflación y mayor producción.

El resultado por actividades de la operación fue un ingreso de US\$ 2,366 millones, lo que representó un aumento de 128,7%, debido principalmente al mayor precio del cobre y mayor venta.

Entre enero y marzo del presente año Escondida contabilizó impuestos a la renta y Royalty a la Minería (componente sobre el margen minero) por un total de US\$ 923 millones, un 166% más que en similar periodo del año 2024. Este aumento se explica principalmente por el aumento de los resultados operacionales de la compañía.

La ganancia neta del periodo, en consecuencia, fue de US\$ 1,382 millones, un 122,6% superior al obtenida en igual periodo de 2024

Ingeniero en Minas asume como Ceo en Sierra Gorda SCM

El ingeniero en Minas Marcelo Bustos asumirá como nuevo CEO de Sierra Gorda SCM, compañía que opera cobre y molibdeno hace diez años en la comuna de Sierra Gorda, Región de Antofagasta.



El ejecutivo es ingeniero civil en Minas y Metalurgia Extractiva de la Universidad de Chile y posee una reconocida trayectoria de más de 20 años en la industria minera. Ha liderado diversos procesos como gerente de plantas en Carmen de Andacollo y como gerente de procesos para Teck en Chile. Ocupó varios roles relacionados con operaciones e ingeniería de procesos en las mineras Los Bronces y El Soldado operadas por Anglo American, donde ejercía el rol de gerente general en los últimos cinco años.

"Llego a Sierra Gorda SCM con energía y la visión de lograr el máximo potencial de este activo. Es una mina de baja ley que ha sido referente nacional en varios aspectos de sostenibilidad y eficiencia. Vamos a continuar en la senda de la producción segura y sostenible, fortaleciendo la excelencia operacional, para generar valor para las comunidades vecinas, trabajadores y accionistas", destacó.

Sierra Gorda SCM es una de las principales productoras de concentrado de cobre y molibdeno de Chile y el mundo a partir de minerales de baja ley. Durante el año 2024, contó con 1.721 trabajadores y 3.014 contratistas, produjo 154.559 toneladas de cobre y 2.808 toneladas de molibdeno.